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Il presente verbale, inviato a ciascun membro consigliere dell’assemblea consortile, è pubblicato ai sensi dell’art. 10 

dello Statuto provvisorio e sarà approvato dall’assemblea nella sua prossima seduta 

 

VERBALE DELL’ADUNANZA DELL’ASSEMBLEA  CONSORTILE TENUTASI IL 28 FEBBRAIO 2014 

(I/14) 

_________________________________________________________________________________ 

L’anno duemilaQUATTORDICI, il giorno 28 del mese di FEBBRAIO alle ore 15.30 nella Sala delle 

Ninfe, via San Martino n.60 PISA, presso la sede del Consorzio di bonifica Ufficio dei Fiumi e Fossi, si è 

riunita l’Assemblea Consortile, a seguito della convocazione prot. n. 469 del 06.02.2014, per discutere il 

seguente ordine del giorno: 

1) Elezione del Presidente; 

2) Elezioni componenti dell’Ufficio di presidenza; 

3) Accettazione cariche e verifica cause di incompatibilità e inconferibilità; 

4) Presa d’atto degli esiti della ricognizione della situazione patrimoniale, economica e finanziaria svolta 

dai Commissari di cui alla L.R. 47/2010, ai sensi dell’art. 35 della L.R. 79/2012; 

5) Varie ed eventuali. 

Sono presenti n 24 su 26 membri e precisamente: 

N. MEMBRO PRESENTE ASSENTE ASSENTE GIUSTIFICATO  

1 BACCI Lorenzo x   

2 BETTARINI Daniele x   

3 BETTI Riccardo x   

4 CASELLA Silvano x   

5 CHIELLINI Laura x   

6 FALCHI Alberto x   

7 FILIPPESCHI Marco X   

8 FRANTONI Federica X   

9 GABBANINI Vittorio x   

10 GALLIGANI Pier Luigi x   

11 GRONCHI Alessandro x   

12 KUTUFA’ Giorgio  x  

13 MARIOTTI Tiziana x   

14 MONACO Marco x   

15 MORI Marco x   

16 NIERI Ilaria x   

17 PIERONI Andrea x   

18 STEFANUCCI Ulisse x   

19 SCUDERI Massimo x   

20 TRINCI Mario x   

21 TONI Claudio  x  

22 TRAVERSARI Marco x   

23 VANNI Rinaldo x   
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24 VENEROSI PESCIOLINI Ginevra x   

25 VENTAVOLI Maurizio x   

26 ZULUM Paolo x   

 

E’ presente il Revisore dei Conti, Dott.  Fabio Giommoni. 

Presiede l’adunanza il Commissario ex art. 33 LR 79/2012, Dott. Giovanni Bracci 

Alle ore 15.30 accertato il numero legale degli intervenuti per poter deliberare, il Commissario ad acta 

dichiara aperta la seduta. 

Il dott. Bracci esprime il proprio benvenuto ai membri dell’Assemblea augurando buon lavoro al fine di 

rendere operativo il nuovo Consorzio. Il dott. Bracci ringrazia inoltre tutto il personale dei tre consorzi che 

ha contribuito in modo sostanziale alla conclusione del percorso che è durato diversi mesi e che ha condotto 

allo svolgimento delle elezioni, in un quadro non sempre facile e con regole non sempre certe. Il 

Commissario ad acta esprime infine un particolare ringraziamento ai membri del gruppo di lavoro per le 

elezioni, in particolare per il Consorzio di bonifica Val d’Era Gianluca Soro, Sabrina Boldrini, Egle 

Cipollini, per il Consorzio Padule di Fucecchio Lorenzo Galardini, Riccardo Ferri, Cristina Bartolini e per il 

Consorzio di bonifica Ufficio dei Fiumi e Fossi Sandro Borsacchi e Irene Veroni; infine un ultimo 

ringraziamento il dott. Bracci lo rivolge al proprio collega della Provinca di Pisa Antonio Conti per il 

contributo apportato in questo percorso.  

In base alla norma regionale, precisa il dott. Bracci, la sede legale provvisoria è quella di oggi, ossia la sede 

del Consorzio di Bonifica Ufficio dei Fiumi e Fossi e, sempre sulla base della legge regionale, il direttore 

generale provvisorio è l’ing Borsacchi, quale dirigente apicale, avente maggiore anzianità di servizio tra i 

tre consorzi sopprimendi, che svolgerà nella seduta odierna il ruolo di verbalizzante e assistente tecnico.  

Interviene il Presidente della Provincia di Pistoia Fratoni che chiede su quale base è stata definita la sede 

legale  provvisoria.  

Il dott. Bracci risponde che la L.R. 79/2012 stabilisce che la sede legale del Consorzio è individuata presso 

la sede del Consorzio con maggiore carico contributivo, salvo diversa e successiva determinazione 

individuata nello statuto del Consorzio.  

Il Presidente della Provincia di Pistoia Fratoni chiede sulla base di quale anno viene identificato il carico 

contributivo e se anche questo aspetto è stabilito nella legge e se si tratti di ruoli emessi o riscossi.  

Il dott. Bracci precisa che i Consorzi sopprimendi hanno trasmesso con nota i dati prescritti dalla normativa 

regionale, necessari per procedere all’individuazione della sede legale e del Direttore Generale provvisorio, 

del Consorzio 4 Basso Valdarno. Dalla documentazione prodotta prendendo come riferimento l’anno 2014, 

risulta che il Consorzio di bonifica “Ufficio dei Fiumi e Fossi” è il Consorzio avente maggior carico 

contributivo e pertanto sede legale provvisoria.  

Interviene l’ing. Borsacchi che precisa che è stato verificato che i dati delle varie annualità erano 

sostanzialmente simili e che per questo è stato concordato di prendere come riferimento i ruoli inseriti nel 

bilancio di previsione 2014.    

Il dott. Bracci chiede all’Assemblea se ci sono candidature per l’elezione di Presidente, Vice Presidente e 

terzo membro dell’ufficio di presidenza.  

Interviene il consigliere Galligani il quale osserva che il terzo punto dell’ordine del giorno prevede la 

verifica delle cause di incompatibilità e inconferibilità ed osserva che questo argomento dovrebbe essere 

preliminare all’elezione; pertanto chiede l’inversione dell’odg e che quindi questa verifica avvenga prima 

delle elezioni.  

Il commissario ad acta Bracci precisa che le verifiche sono da fare solo sugli eletti e non sono da fare su 

tutti i consiglieri presenti, quindi per questo motivo il punto dell’ordine del giorno è stato inserito dopo 

l’elezione; il dott. Bracci rinnova la richiesta all’Assemblea di presentare le proprie candidature.  

Interviene il consigliere Chiellini Laura la quale precisa che dopo una consultazione è stato deciso di 
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proporre Marco Monaco per la carica di Presidente, Maurizio Ventavoli per la carica di Vice Presidente e 

Paolo Zalum quale terzo membro dell’ufficio di presidenza.   

Interviene il Presidente della Provincia di Pistoia Fratoni la quale sottopone all’Assemblea due questioni 

sulla base delle quali dichiara che voterà contro la proposta presentata, precisando che non conosce Marco 

Monaco e che quindi non ci sono valutazioni personali; sottolinea che  non ha avuto modo di conoscere i 

rappresentanti della lista di Monaco come invece accaduto per le altre liste, e ritiene questo un 

comportamento deludente e di scarsa considerazione per il territorio della Valdinievole, sottolinea di non 

essere stata contattata da nessuno dei rappresentanti di quella lista per parlare dei problemi della zona 

mentre si trova oggi convocata per un’elezione per la quale non c’è stata nessuna forma di concertazione. 

Fratoni evidenzia inoltre che esiste una corrispondenza del Consorzio Padule di Fucecchio indirizzata a 

Bracci e alla Regione in merito all’applicabilità della L 190/2011 - ossia l’inconferibilità e incompatibilità 

di incarichi in enti privati di controllo pubblico-  ai membri nominati dalla Regione Toscana, precisando che 

la Regione non ha ancora fornito risposte dirimenti.  

A tal fine Fratoni chiede al commissario ad acta Bracci se tutti i membri eletti e nominati presenti sono 

legittimati ad assumere la carica assegnata; in merito alle considerazioni politiche appena esposte si 

augura di poter recuperare anche se la partenza, afferma, non è delle migliori. 

Interviene il consigliere Bettarini, sindaco ma che interviene nell’Assemblea come membro eletto nella 

Valdinievole. Bettarini afferma che alle affermazioni del Presidente della Provincia di Pistoia il 

commissario ad acta deve dare una risposta; si associa all’intervento precedente nel senso che osserva che 

il consigliere Chiellini ha detto che per la proposta dell’ufficio di presidenza c’è stata una consultazione e 

vorrebbe capire di che consultazione si parli, aggiunge che si augurava un gruppo che lavorasse nell’ 

interesse del territorio in quanto proviene da una parte del territorio dove ci sono due eletti che hanno 

ricevuto molti voti e sente pertanto una grossa responsabilità. Bettarini afferma che ci doveva essere un 

coinvolgimento da parte di chi ha di fatto vinto e che questo di oggi invece non è un meccanismo 

democratico, e pertanto se sarà necessario starà all’opposizione come minoranza.  

Risponde il commissario ad acta Bracci il quale sottolinea che devono essere separate le questioni 

politiche da quelle tecnico-procedurali che attengono alla sua responsabilità e che sono stabilite da norme 

regionali che è tenuto a seguire; le questione politiche, aggiunge Bracci, sono quelle dell’Assemblea 

quelle tecniche sono sue; rispondendo all’intervento di Fratoni, dichiara di aver fatto le proprie verifiche 

in Regione e che per quanto lo riguarda, assumendosi la responsabilità di questo, non ha niente da 

modificare per la convocazione dell’Assemblea e quindi non opererà nessun cambiamento.  

Interviene Serfogli, in rappresentanza del Comune di Pisa, il quale afferma che essendo delle liste è 

logico che ci sia una maggioranza e una minoranza, ma che questo non impedisce che ci possano essere 

intese; sottolinea che sono state presentate liste con forti connotazioni territoriali e con scelte nella 

formazione della lista che altri non hanno fatto; in conclusione conferma il voto per la proposta fatta. 

Interviene il Sindaco di S. Miniato Gabbanini il quale sperava di venire in Assemblea per essere subito 

operativi e si dice deluso da questi cavilli posti, si dichiara disponibile a fare un passo indietro se non 

fosse  legittimato, ma ribadisce che è fondamentale essere subito operativi, perché ha molte cose da dire; 

quindi suggerisce di passare alle votazioni quanto prima, dichiarandosi favorevole alla proposta 

presentata. 

Interviene il Presidente della Provincia di Pisa Pieroni il quale esprime il proprio ringraziamento al lavoro 

svolto dal commissario Bracci per arrivare a questo punto e per aver condotto questa fase non semplice 

che ha portato alla definizione dei nuovi assetti istituzionali dei consorzi; aggiunge che questa polemica 

non lo lascia indifferente e ritiene che debba essere un elemento che il nuovo Presidente e l’ufficio di 

presidenza devono prendere a cuore per sanare le difficoltà rappresentate stasera. Pieroni aggiunge che 

chi si insedia dovrà dare da subito un segnale di forza e che la qualità del lavoro dell’ Assemblea sarà 

misurata anche rispetto a uno sguardo di insieme di un territorio, in cui ci sia una visione per aree 
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complessive; l’auspicio, prosegue Pieroni, è quello che questi elementi di criticità evidenziati si 

esauriscano stasera e siano superati dal lavoro faticoso ma in stretto raccordo con chi governa gli enti 

locali che sarà da fare. Il Consorzio, aggiunge il Presidente della Provincia di Pisa, deve sviluppare un 

grosso impegno per dare prosecuzione al lavoro condotto fino a ora, sullo sfondo rimane il dibattito sul 

ruolo e sul futuro dei consorzi, che deve essere visto in un ottica di semplificazione degli enti che operano 

nel settore della difesa del suolo, al fine di avere un’ azione efficace e risorse spese in modo efficace 

nell’interesse dei cittadini.  

Interviene Traversari, sindaco del Comune di Marliana, primo comune della montagna del nuovo 

Consorzio, il quale afferma di condividere l’intervento della Fratoni, perché è chi ha vinto che deve fare 

le proposte ma sarebbe stato opportuno prendere contatti e confrontarsi perché si tratta di rappresenti di 

cittadini con presenze sul territorio; a tal fine dice che si asterrà perché non conosce le persone proposte e 

aggiunge che forse con un  percorso alternativo ci sarebbe stata la possibilità di un confronto con un 

percorso concertato.  

Interviene il consigliere Galligani, sindaco ma che interviene in qualità di contribuente come Bettarini del 

quale condivide i contenuti dell’intervento, aggiungendo che si tratta di una valutazione politica che non 

investe il commissario Bracci che ha dato una risposta tecnica; Galligani aggiunge che chi è preposto al 

ruolo di Presidente deve affrontare le problematiche emerse oggi e sottolinea che non è stata data risposta 

se non dal delegato del Comune di Pisa, osserva che non c’è stata alcuna considerazione, c’è stata una  

proposta secca e non propone alternative anche se osserva che non c’è stato il minimo ragionamento 

concertato, invece partecipare significa vedersi e incontrarsi ma non spetta a chi è in minoranza ma chi è 

in maggioranza; si tratta quindi di stabilire un rapporto istituzionale in un ente, diversamente trarrà le 

debite conseguenze in termini di comportamenti.  

****** 

Alle ore 16,15 entra il consigliere Toni 

******  

Nessuno più intervenendo il commissario ad acta procede con la prima votazione, precisando che come 

stabilito dallo statuto provvisorio si procederà con votazione palese: 

 

1. Elezione del Presidente; 
Il Commissario ad acta procede quindi a far votare la proposta presentata di candidare Marco Monaco alla 

carica di presidente per il quinquennio 2014 - 2018 

Verificato che i risultati della votazione sono i seguenti: 

PRESENTI     n. 25 

VOTANTI      n. 25 

 

n. 20 voti favorevoli (Bacci, Betti, Casella, Chiellini, Falci, Filippeschi (delegato Serfogli), Gabbanini,  

Gronchi, Mariotti, Monaco, Mori, Nieri, Pieroni, Scuderi, Stefanucci, Trinci, Vanni, Venerosi, Ventavoli, 

Zalum) 

n. 4 voti contrari (Bettarini, Fratoni, Galligani, Toni) 

n. 1 astenuti (Traversari) 

L’Assemblea approva a maggioranza dei membri presenti e votanti l’elezione di Marco Monaco alla 

carica di Presidente.  

Il signor Marco Monaco dichiara di accettare la carica e procede alla firma dell’autocertificazione 

relativamente alla non sussistenza delle cause di inconferibilità e incompatibilità. 

L’Assemblea prende atto dell’autocertificazione prodotta e del conseguente perfezionamento 

dell’elezione. 

L’Assemblea approva a maggioranza dei membri presenti e votanti la delibera n. 1 del 28/2/2014 di 
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elezione del Presidente. E’ pertanto eletto alla carica di Presidente Marco Monaco. 
(delibera 1 del 28/02/2014) 

 

Il Commissario passa al punto 2) dell’Ordine del giorno 2) “Elezioni componenti dell’Ufficio di 

presidenza”. 
 

 

 2. Elezioni componenti dell’Ufficio di presidenza; 
Il Commissario ad acta procede a far votare l’unica proposta presentata di candidare Maurizio Ventavoli alla 

carica di vice presidente per il quinquennio 2014 - 2018 

Interviene il consigliere Toni, sindaco del Comune di Fucecchio, che chiede se ci sono dei curricula  dei 

candidati proposti perché afferma di non conoscere nessuno dei soggetti proposti.  

Il commissario procede alla votazione: 

Verificato che i risultati della votazione sono i seguenti: 

PRESENTI     n. 25 

VOTANTI      n. 25 

 

n. 20 voti favorevoli (Bacci, Betti, Casella, Chiellini, Falci, Filippeschi (delegato Serfogli), Gabbanini,  

Gronchi, Mariotti, Monaco, Mori, Nieri, Pieroni, Scuderi, Stefanucci, Trinci, Vanni, Venerosi, Ventavoli, 

Zalum) 

n. 4 voti contrari (Bettarini, Fratoni, Galligani, Toni) 

n. 1 astenuti (Traversari) 

L’Assemblea approva a maggioranza dei membri presenti e votanti l’elezione di Maurizio Ventavoli alla 

carica di Vice Presidente. 

Il signor Ventavoli  dichiara di accettare e produce autocertificazione relativamente alla non sussistenza 

delle cause di inconferibilità e incompatibilità. 

L’Assemblea prende atto dell’autocertificazione prodotta e del conseguente perfezionamento 

dell’elezione. 

L’Assemblea approva a maggioranza dei membri presenti e votanti la delibera dell’ Assemblea n.2 del 

28.02.2014 di elezione del Vice Presidente. E’ pertanto eletto alla carica di Vice Presidente Maurizio 

Ventavoli. 
(delibera 2 del 28/02/2014) 

 

Successivamente il Commissario ad acta procede a far votare l’unica proposta presentata di candidare Paolo 

Zalum alla carica di terzo membro dell’ufficio di presidenza per il quinquennio 2014 – 2018. 

Verificato che i risultati della votazione sono i seguenti: 

PRESENTI     n. 25 

VOTANTI      n. 25 

 

n. 19 voti favorevoli (Bacci, Betti, Casella, Chiellini, Falci, Filippeschi (delegato Serfogli), Gabbanini,  

Gronchi, Mariotti, Monaco, Mori, Nieri, Pieroni, Scuderi, Stefanucci, Trinci, Vanni, Venerosi, Ventavoli) 

n. 4 voti contrari (Bettarini, Fratoni, Galligani, Toni) 

n. 2 astenuti (Traversari, Zalum) 

L’Assemblea approva a maggioranza dei membri presenti e votanti l’elezione di Paolo Zalum quale terzo 

membro dell’ufficio di presidenza.  

Il signor Zalum Paolo dichiara di accettare e produce autocertificazione relativamente alla non sussistenza 

delle cause di inconferibilità e incompatibilità. 
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L’assemblea prende atto dell’autocertificazione prodotta e del conseguente perfezionamento 

dell’elezione. 

L’Assemblea approva a maggioranza dei membri presenti e votanti la delibera dell’ Assemblea n.3 del 

28.02.2014 di elezione del terzo membro dell’ufficio di presidenza. E’ pertanto eletto alla carica di terzo 

membro dell’ufficio di presidenza Paolo Zalum. 
(delibera 3 del 28/02/2014) 

 

 

Il consigliere Toni chiede precisazioni in merito all’autocertificazione dei requisiti prodotta  e osserva che 

il punto 3 dell’odg non è in votazione e quindi chiede se si tratti di una presa d’atto.   

Il commissario Bracci conferma che si tratta di una presa d’atto.  

Interviene Serfogli che afferma che gli eletti autocertificano e che se qualcuno è a conoscenza di elementi 

ostativi deve rappresentarli all’Assemblea.  

L’ing. Borascchi precisa che c’è un'unica delibera che prende atto di tutto il procedimento in modo che ci sia 

un unico documento. 

 

 

4. Presa d’atto degli esiti della ricognizione della situazione patrimoniale, 

economica e finanziaria svolta dai Commissari di cui alla L.R. 47/2010, ai sensi 

dell’art. 35 della L.R. 79/2012; 
 

Il Commissario comunica che l’art. 35 della L.R. 79/2014, comma 2, stabilisce che i commissari straordinari 

di cui alla L.R. 47/2010 effettuino la ricognizione della situazione patrimoniale, economica e finanziaria in 

essere alla data di prima convocazione dell’Assemblea consortile recante: 

• individuazione di tutti i rapporti attivi e passivi, compresi i conteziosi in corso; 

• accertamento della dotazione patrimoniale dei consorzi comprensiva dei beni mobili ed immobili; 

• bilancio finale; 

• accertamento della dotazione di personale dipendente, con l’individuazione delle categorie e dei profili 

professionali esistenti. 

Il Commissario comunica altresì che l’art. 35 comma 3 della L.R. 79/2012 prescrive che il trasferimento dei 

beni mobili e immobili degli Enti sopprimendi, Consorzio di bonifica Padule di Fucecchio, Consorzio di 

bonifica Ufficio dei Fiumi e Fossi e Consorzio di bonifica Val d’Era, al Consorzio 4 Basso Valdarno, 

avvenga mediante verbali di consegna sottoscritti tra le parti. 

Il Direttore precisa che la delibera serve per le trascrizioni presso le Conservatorie, e spiega che per meri 

motivi di tipo tecnico amministrativo con questa delibera si stabilisce l’efficacia del nuovo ente dal 1 marzo 

2014 e la soppressione dei tre consorzi esistenti il 28 febbraio sera. Insieme alla ricognizione, precisa 

Borsacchi, sono allegati dei verbali di consegna, che serviranno per fare le trascrizioni nei pubblici registri.  

Il consigliere Toni afferma che questa documentazione doveva essere messa a disposizione e che non è 

abituato a lavorare in questo modo e quindi  per questo si asterrà dalla votazione.   

L’assessore Serfogli chiede che siano illustrati i valori sintetici della ricognizione per ciascun Consorzio.  

Procede quindi l’ing. Borsacchi per il Consorzio di Bonifica Ufficio dei Fiumi e Fossi, il quale premette che 

nella stesura della rendicontazione sono state seguite le linee guida della Regione Lombardia; 

successivamente procede a dare lettura dei dati principali che rinviano alle varie schede contenute nella 

ricognizione.   

Il consigliere Serfogli chiede, per ciascun Consorzio, di precisare gli importi di crediti non ancori riscossi  

nelle annualità precedenti. 
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****** 

Alle ore 17,00 esce il consigliere Casella  

****** 

Successivamente procedono alla lettura dei dati sintetici l’ing. Soro per il consorzio di Bonifica Valdera e 

l’ing. Galardini per il Consorzio di Bonifica Padule di Fucecchio.  

Il Commissario pone quindi in votazione il punto 4) dell’ordine del giorno “Presa d’atto degli esiti della 

ricognizione della situazione patrimoniale, economica e finanziaria svolta dai Commissari di cui alla L.R. 

47/2010, ai sensi dell’art. 35 della L.R. 79/2012”,  

Verificato che i risultati della votazione sono i seguenti: 

PRESENTI     n. 23 

VOTANTI      n. 23 

non partecipa alla votazione il consigliere Venerosi Pesciolini Ginevra 

n. 18 voti favorevoli (Bacci, Betti, Chiellini, Falci, Filippeschi (delegato Serfogli), Gabbanini,  Gronchi, 

Mariotti, Monaco, Mori, Nieri, Pieroni, Scuderi, Stefanucci, Trinci, Vanni, Venerosi, Ventavoli) 

n. 5 astenuti (Bettarini, Fratoni, Galligani, Toni, Traversari) 

L’Assemblea approva a maggioranza dei membri presenti e votanti la delibera dell’ Assemblea n.4  con la 

quale viene preso  atto degli esiti della ricognizione della situazione patrimoniale, economica e finanziaria 

svolta dai Commissari di cui alla L.R. 47/2010, ai sensi dell’art. 35 della L.R. 79/2012 dei Consorzi di 

bonifica Padule di Fucecchio, Ufficio dei Fiumi e Fossi di Pisa e Val d’Era, così come trasmesse dagli Enti, 

e depositata in atti, con rispettive note prot. n. 761 del 28/02/2014, prot. n. 759 del 28/02/2014, prot. n. 762 

del 28/02/2014 recante: 

 • Individuazione di tutti i rapporti attivi e passivi, compresi i conteziosi in corso; 

• Accertamento della dotazione patrimoniale dei consorzi comprensiva dei beni mobili ed immobili; 

• Bilancio finale; 

• Accertamento della dotazione di personale dipendente, con l’individuazione delle categorie e dei 

profili professionali esistenti 
(delibera 4 del 28/02/2014) 

Chiede la parola il consigliere Toni che spiega che il suo è un voto contrario alla logica della Regione che 

con questa legge non ha razionalizzato niente perché ha creato un ente troppo grosso, un “barcone” che è 

lontano dai cittadini; Toni sottolinea che non dovevano essere spesi i soldi per fare le elezioni,  ci doveva 

essere un commissario unico in modo tale da non prendere in giro i cittadini e spendere quelle risorse sul 

territorio. Sulla contribuenza afferma che il 10% viene speso per la riscossione  e che questo doveva essere 

deciso dalla Regione,  il gettito è pari a un decimo dell’IMU, è stata scelta la strada sbagliata e si allontanano  

i problemi da chi li deve risolvere. Da un consorzio che dava qualche risposta, conclude Toni, si è passati a 

un unico consorzio obbligatorio nel quale non ci saranno sinergie, ma prima doveva essere messo a punto un 

piano operativo preliminare; si è arrivati ad accorpamenti di consorzi  storici per  un risparmio  che non ci 

sarà; quindi, conclude, è una scelta sbagliata da rispedire al mittente.  

 

5) Varie ed eventuali. 
Il commissario Bracci precisa che il verbale sarà inviato i primi giorni della  prossima settimana per posta 

elettronica per presentare eventuali osservazioni, perché in base allo statuto provvisorio deve essere 

pubblicato entro dieci giorni.  

Il consigliere Toni chiede perché il Presidente una volta eletto non  ha preso possesso della carica. 

Il commissario Bracci spiega che tecnicamente il nuovo ente nascerà dal 1.03.2014. 

Il consigliere Toni osserva che tra i tre eletti non c’è un rappresentante dei comuni e aggiunge che se le cose 

non andranno bene i cittadini non devono andare in comune, osserva che la collaborazione con la parte 

pubblica è stata rispettata anche in altri nuovi consorzi nati in questi giorni, quindi, afferma, questo 
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impacchettamento lo respinge a priori. 
 

Non essendoci altri punti all’ordine del giorno e altri interventi, la seduta termina alle ore 16,55.  

    


